
SESSAO

DIARIO OFICIUAL

E'•ADA DE SAO PAULO (ES!ADOS UNIDOS DO BRAGIO

AVISADOS, ATE JA GASTARAM POR CONTA ASES 8 NAIL CRUZEIROS SEM SABER QUE A

TRAMITACAO NAMAL PELA ASSEMBLEIA, MESMO COM TODA A BOA-VONTADE DOS SRS D*.

PUTADOS, DEMANDARIA DE UM MES A UM MES E MEIO PARA A TOTAL APROVACAO EIE

QUE A NOVA TABELA DE REAJUSTAMENTO DERROGANDO, ANULANDO ESTES DOIS EBOREO A

PARTIR DE 1.O DE JANEIRO, PRATICAMENTE NAO REAJUSTARA OS VENCIMENTOS PELOS

CALCULOS FEITOS POR FUNCIONARIOS MEDIOS, COAR A QUEDA DOS DOIS ABONOS A PARTIR

DE JANEIRO, O REAJUSTAMENTO SERA DA'ORDEM DE DOIS A TRES MIL CRUZEIROS OUTRO

ASPECTO GRAVE DA QUESTAO E A ELEVACAO DO SALARIO FAMILIA PARA CR* 2.500,00. QUE

SO TERA VIGENCIA A PARTIR DE JULHO PROXIMO, A PAR DE QUE O PESSOAL PARA OBRAS,

AQUELO QUE GANHAM MENONO TERAO O SALARIO FAMILIA ELEVADO DE CRS 600,00 OU

CRG 700,00 PARA CI* 1.500,00. JUSTAMENTE OE TRABALHADORES BRACAIS, QUE RECEBEM

VENCIMENTO,S MENORES, JUSTAMENTE OS TRABALHADORES QUE TEM FAMILIA MAIS

NUMEROSA, IRAO RECEBER CR* 1.000,00 A MENOS, POR FILHO, DO QUE O PESSOAL

EXTRANUMERARIO FIXO FACO POR L•SO UM APELO AO FATURO GOVERNADOR DO ESTADO, A SEUS

PARTIDARIOS NESTA ASSEMBLEIA, QUE COMIGO, DURANTE ESTES ANOS TODOS,

DEFENDERAM ESTAS TE.SES DO APERFEICOAMENTO DA ESTRUTURA ADMINISTRATIVA, A COMECAR POR

UM JUSTO ESTUDO DA RETRIBUICAO DEVIDA AOS SERVIDORES PUBLICOS, FACO UM APELO

A ESTA NOVA FORCA POLITICA QUE OCUPARA OS CARGOS DIRETIVOS DO ESTADO, PARA QUE

REESTUDEM ESSA TABELA DE REAJUSTAMENTO QUE VEIO A ESTA ASSEMBLEIA, CASO

COLATARIO A DESORGANIZACAO DA STRUTURA ADMINISTRATIVA CONTINUARA EM PROGRESSAO

GEOMETRICA

NAO VOU, NESTES CMOS MINUTOS DO PEQUENO EXPEDIENTE, ANALISAR A

SITUACAO DE TODOS OS SOTOARES DO FUNCIONALISMO MAS TOMEMOS UM SETOR BUCHNA

DO MEDIO, COMO E O DOS ENGENHEMOS DO ESTADO ESTAMOS EM ASSEMBLEIAS, E COM

MOVIMENTOS SERIOS EM PERSPECTIVA, TAL A SITUACAO DE SALARIOS RIDICULOS A

SOLICITACAO PARA O TRABALHO E INCESSANTE: RECORREM A UM TERCO PER DEDICACAO PLENA;

NAO PODENDO TRABALHAR FORA, RECORREM A UM TERCO POR TRABALHO INTEGRAL,

FICANDO JUNGIDOS EXCLUSIVAMENTE AO DESEMPENHO DA FUNC,A-O PUBLICA COM OS

VENCIMENTOS CONSTANTES DESSA TABELA, E FACIL CONCLUIR EM QUE SITUACAO AS CARRELHAS

DE NIVEL UNIVERSITARIO ESTARAO NO PROXENO ANO. *: COMO ELAS, TODAS AS DEMAIS DO

FUNCIONALISMO AS ASSOCIACOES DE CLASSE SE REUNIRAO, E ENVIARAO AO PRESIDENTE

DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA UM MEMORIAL DEMONSTRANDO TOOLS ESTES PROBLEMAS,

E APRESENTANDO UMA SOLUCAO CONSENTANEA CO:U AS FINANCAS DO ESTADO INCLUSIVE

A REIVINDICACAO DO 13.0 MES, QUE, ALI.AS, COM UM ORCAMENTO DA ORDEM DE 30*

BILHOES DE CRUZEIRO EM 1963, MELHORES PERSPECTIVAS DEVERIA OFERECER AOS

SERIVDORES PUBLICOS

ERA O QUE TINHA A DIZER, SRA PRESIDENTE

A SRA PRESIDENTE ESGOTADA A LISTA DE INSCRICOES, A

PRESIDENCIA DARA A PALAVRA A QUEM A SOLICITAR

O SR. UJSTO DO AMARAL SRA PRESIDENTE, PECO A PALAVRA,

A SRA PRESIDENTE TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO AUGUSTO

(IO AMARAL

O SR. AUGUSTO DO AMARAL (SEM REVISAO DO ORADOR) SRA
-

PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, A EXPERIENCIA TEM DEMONSTRADO QUE AS GRANDES

ASSEMBLEIAS, TANTO NA SUA COMPOSICAO COMO NO SEU FUNCIONAMENTO, NAO SE MOSTRAM *

MUITO RECOMENDAVEIS

AQUELES JA FIZERAM PARTE DE ASSEMBLEIA DE MEMBROS-QUE UMA 75 E

DE OUTRA DE 91 MEMBROS PUDERAM VERIFICAR COMO AUMENTARAM AS DIFICULDADES DE

ARTICULACAO DO PLENARIO CADA VEZ QUE A EMEBLEIA FOI CHAMADA A DECIDIR SOBRE

PROPOSICOES DE MAIOR IMPORTANCIA, AO MESMO TEMO QUE OBERVARAM COMO O

AUMENTO COMPROMETE A SELECAO PODE-SE ESPERAR MAIORES DIFICULDADES PARA O

FUNCIONAMENTO DA PROXIMA ASSEMBLEIA, ENTAO COM 115 DEPUTADOS

IF, SE A COMPSICAO DA ASEMBLEIA CONTINUAR A SER REGULADA PLO ATUM

DISPOSITIVO COR•ITUEIONAL, DIA VIRA EM QUE O PARLAMENTO DE SAO PAULO SERA TAO

NUMEROSO QUE O SEU FUNCIONAMENTO SERA IMPOSSIVEL

O CRITERIO DE UM REPRESENTANTE PARA 100.000 HABITANTES FOI FIXADO

EM 1947, PARA UMA POPULACAO DE 7.500.000 HABITANTES, COM O OBJETIVO DE COMPOR

UMA ASSEMBLEIA DE 75 MEMBROS, NUMERO CONSIDERADO IDEAL DE FATO, ESSE E

UM NUMERO CONVENIENTE, SOBRETUDO PARA O FUNCIONAMENTO DA CASA.

- * -O CRESCIMENTO ESPANTOSO DA POPULACAO E A FALTA DE UM LIMITE

MAXIMO PRE-FIXADO E QUE TEM PROPICIADO O AUMENTO PRORESSIVO DO NUMERO DE

DEPUTADOS DAI HAVER, NA NOSSA OPINIAO, A NECESIDADE DE SE ADOTAR UM CRITERIO

QUE PERMITA O RETORNO AO TOTAL DE 75 DEPUTADOS, AUMENTANDO-SE, ENTAO,

GRADATIVAMENTE0 DE ACORDO COM O AGUENTO DA POPULACAO, MAS EM LIMITES RAZOAVEIS

SECRETARIOS,

O SR. PRESIDENTE HAVENDO NUMERO LEGAL, DECLARO ABERTA A

SESSAO

AS 17,00 HORAS ABRE-SE A SESSAO COM A PRESENCA DOS SEGUINTES SRS

DEPUTADOS: ALBERTO DA SILVA AZEREDO NUNES FERREIRA LINCOLIN FELIC{ANO -

--

ANDRE NUNES JUNIOR ANGELO ZANINI ANTONIO MASTROCOLA PADRE GODINHO

ANTONIO SAMPAIO ARARIPE SERPA ATHIE JORGE COURY AUGUSTO DOALNA - --

RAL CARLOS KHERLAKIAN ARRUDA CASTANHO CID FRANCO COSTABILE
RO-- - --

OCIRO ALBUQUERQUE DANTE PERRI LEONARDO CERAVOLO OSVALDO

SANTOS FERREIRA FERNANDO MAURO CEL. GERALDO MARTINS GERMINAL

FETO - HENRIQUE PERES - IOSHIFUMI UTIYAMA - JACOB ZVEIBIL JETHERO DO

:FARIA CARDOSO - CHAVES DE AMARANTE CASTELO BRANCO JO.•E COSTA

JOSE FELCIO CASTELLANO JOSE MARIA COSTA NEVES SANTILI SOBRINHO JURE

HAL RODRIGUES DE MORADAS LEONCIO FERRAZ JUNIOR - LEONIDAS CAMARINHA -

BUCIANO NOGUEIA PILHO CONCEICAO DA COSTA NEVES :MARIO TELLES JORGAO

L'4ICOLAU MURILO SOUSA L:•IS NORBERTO MAYER FILHO ONOFRE GOSUEN-- -

ORLANDO ZANCANER BENEDITO MATARAZZO CARDOSO AIRES ABREU SODRE
-- -

ALMEDA BARBOSA SEMI JORGE RESEGUE SOLON BORGES DOS REIS VICENTE

BOTTA LOPES FERRAZ WILSON LAPA E RUBENS GRANJA; E AUSENCIA DOS

SEGUINTES SRS DEPUTADOS: ALFREDO FARHAT ALTINIER RIBEIRO DE LIMA MARCO
AUTO-

NALO ANIBAL HAMAM FARABULINI JUNIOR ANTONIO MOREIRA ANACLETO
* -

:BARBOSA REMINDO CORREA BENTO DIAS GONZAGA CAMILLO ASHCAR LOT
-- --

NETO EDUARDO BARNABE FRANCISCO FRANCO LUCIANO LAPERA SCALAMANDR

TIRE SOBRINHO GERALDO DE BARROS GUSTAVO MARTINI TALARIO TORLONI IS-

RAEL NOVAES JACOB PEDRO CAROLO JMO AZORETADO BRAVO CALDEIRA JOAO

HORNOS FILHO MENDONCA FALCAO JOAO SUTUROU HIRATA MAGALHAES

PRADO ROCHA MEANDOS FALHO LAVINIO LUCCHESI LEONIDAS FERREIRA LUIS
RO-- --

BERTO VIDIGAL MARCONDES FILHO MAURICIO LEITE DE MORAES MODESTO

GUGLIELMI NAGIB CHAIB - AVALONE JUNIOR PEDRO PASCHOAL - RUY JUNQUEIRA

E WALTER MENK

O SR. PRESIDENTE CONVIDO O SR. 2.0 SECRETARIO A PROCEDER A

LEITURA DA ATA DA SENAO ANTERIOR

O SR. 2.0 SECRETARIO PROCEDE A LEITURA DA ATA DA SESSAO

ANTEF QUE E CONSIDERAATE APROVADA

PASSA-SE A-

PROPOSICOES EM REGIME DE URGENCIA

ENTRA EM DISCUSSAO, E E SEM DEBATE REJEITADO SENDO MANTIDO O

VETO, O PROJETO DE LEI N. 874-57 (AUTOGRAFO N. 7.486*, VETADO TOTALMENTE,

APRESNTADO PELO DEPUTADO JUVENAL RODRIGUES DE MOR,•. DISPONDO SOBRE REEDUCA

DE IMPOSTO PARA JOGOS PERMITIDOS EM ASSOCIACAO, AGREMIACAO, (TABE OU SOCIEDADE

RECREATIVA DA CAPITAL INCLUIDO NA ORDENA DO DIA SEM PARECER, DE ACORDO COM

O ARTIGO 25 DA CONSTITUICAO DO ESTADO IPRO 14-11-62,

ENTRA EM DISCUSSAO O PROJETO DE LEI N. 1*788-57 (AUTOGRAFO N*

'/.503, VETADO TOTAMENTE APRESENTADO PELO DEPUTADO GERMINAL FEIJO CRIANDO

ESTACAO ZOOTECNICA ENA SAO JOAO DA BOA VISTA INCLUIDO NA ORDEM DO DIA SE,N

PARECER, DE ACORDO COM O ARTIGO 25 C*A CONSTITUICAO DO ESTADO (PRAZO:

14111962*.

O SR. PRESIDENTE HA SOBRE A MESA REQUERIMENTO DO NOBRE-

AUTOR DA PROPOSICAO, PEDINDO ADIAMENTO DA SUA DISCUSAO E VOTACAO POR SINA DIA.

EM DISCUSSAO O REQUERIMENTO DE ADIAMENTO DO NOBRE DEPUTADO

GERMINAL FEIJO PAUSA EM VOTACAO OS SRS DEPUTADOS QUE ESTIVEREM DE

ACORDO COM O REQUERIMENTO QUEIRAM PERMANECER OMO ESTAO (PAUSA I APROVADO O

REQUERIMENTO DE ADIAMENTO

ANO LXXII N.* 252 QUARTA-FEIRA L1 DE NOVEMBR ILE 1962
-

DO CRITERIO FIXADO PARA A CAMARA FEDERAL NA CONSTITUICAO DA REPUBLICA, E A

SOLUCAO QUE MAIS COM'EM PARA A COMPOSICAO DA ASEMBLEIA DO SAO PAULO.

ASSINA SONDO, FEITA A DEVIDA ADAPTACAO, SUBMETEMOS A ALTA

APRECIACAO DOS NOSSOS FLUES PARES A PRESENTE EMENDA, QUE NAO PREJUDICARA A COMPO

SICAO DE 115 MEMBRO ORA EM VIGOR, PORQUANTO A APROVACAO DE REFOMRA

CONSTITUCIONAL DEPENDE DE DUAS SESSOES LEGISLATIVAS, NAO PODENDO DE FORMA ALGAM

SER APROVADA ANTES DA POSSE DA NOVA ASSEMBLEIA; ALEM DISSO, A LEI EM VIRGOR JA

PRODUZIU OS SETTAS EFEITOS A PRESENTE ALTERACAO, ,SE VIER A SER APROVADA, SO

VIGORARA PARA AS ELEICOES DE 1966 (LEGISLATURA 1967FI0).

COM ESTA JUSTIFICATIVA, SRA PRESIDENTE, RESSALTEI A ESTA ASSEMBLEIA

MN PROJETO DE REFORMA DA CONSTITUICAO PARA REDUZIR O NUMERO DE DEPUTADOS PARA

A PROXIMA LEGISLATIA 1967 A 1970), POIS, DA MANEIRA COMO VAMOS, CHEGAREMOS A

TER DUZENTOS DEPUTADOS NESTA CASA.

O PROJETO FOI APRESENTADO HA CEREA DE TIMA SEMANA E AU•DA NAO

APARECEU NA PAUTA DOS NO¢•OS TRABALHOS ASKIM SENDO, SOLICITO QUE A MESA MATS°

DE INCLUI-LO A PARTIR DE AMANHA, A FHN DE SER APRECIADO AINDA NESTE ANO.

EZA O QUE TINHA A DIZER SRA PRESIDENTE

O SR. JOSE COSTA (SEM REVULSAO DO ORADOR) SRA PRESIDENTE,

ESTOU ENCAMINHANDO A MESA O SEGUINTE REQUERIMENTO:

"REQUEIRO, NOS TERMOS REGIMENTAIS, SEJA INSERTO NOS ANAIS DIACASA

UM VOTO DE CONGRATULACOES COM A DIRETORIA DO SEMANARIO "CORREIO DE PINHEIO

RO**, PELO INICIO DE SUAS ATIVIDADES EM NOSSA CAPITAL

REQUEIRO, OUTROSSIM, QUE SE DE CONHHECIMENTO DA DELIBERACAO D*A

CAAS AOS SUES RESPOUSAVEIS.

D*A

JUSTIFICATIVA

INICIOU SUAS ATIVIDADES, COM A PUBLICACAO DE SEU PRIMEIRO EXEMPLAR°

AOS 6 DO CORRENTE, O SEMANARIO "CORREIO DE PEINHEIROS NOVO ORGAO DE ALO•

INPRENSA AO QUAL AUGURAMOS O MAIS ABSOLUTO EXITO

SUA DIRETORIA, COMPOSTA DOS SRS EDSSEL LOYOLA FRANCO HAROLDO M.

V. ARANTES, NELSON HENRIQUE SOLDA E LAVIERO CATENACCIO NETO, ESTA IMBUIDA

DOS MELHORES PROPOSITOS, TENDO JA DECLARADO ALTO E BOM SONA QUE JAMAIS

NA DEFESA INTRANSIGENTE, QUER DOS INTERESSES *,OS MORADORES DO BAIRRO DE

PINHEIROS, QUER DOS HABITANTES DE TODA SAO PAULO.

CONHECENDO DA INTEGRIDADE MORAL DE SEUS DIRIGENTES BEM SABEMO•

QUE O "CORREIO DE PINHEIROS" ATINGIRA COM RARO DESTEMOR SEUS OBJETIVOS, DANDO

EXEMPLO DA BOA IMPRENSA, DE LINHA MARCADAMENTE DEMOCRATICA NA CERTEZA DE

CASA, ANTE ACONTECIMENTO, HAVERA EM MONSTRAR SEU REGOZIJO, PELA SUAQUE A SUBMETEMOSO PRESETNTE REQUERIMENTO A ALTA DELIBERACAO

UNANIMIDADE O SUA

O ER. SOLON BORGES DOS REIS (SM REVISAO DO ORADOR) SRA,

REQUERIMENTO: -PRESIDENTE, ESTOU ENCAMINHANDO A MESA SEGUINTE
O

"REQUEIRO, NOS TERMOS REGIMENTAIS, SEJA CONSIGNADO MIA ATA DOS

NOSSOS TRABALHOS MN VOTO DE PESAR PLO FALECMENTO RECENTEMENTE OCORRIDO, NESTA

CAPITAL, DA EDUCADORAPROFORMA IDEALISTAD. CARMEN COMPETENTE,CANONICO BELATOINTEIRAMENTE DEVOTADA A

E CAUSA

DA EDUCACAO E DO ENSINO, A PROFESSORA CARMEN CANONICO BELATO FOI SURPRESEM

DA PELA MORTE EM PLENO VIGOR DE SUA ATIVID,ADE EDUCATIVA DIRETORA DO

GINASIO ESTADUAL DE CERQUILHO, SEU DESAPARECIMENTO ABRIU AH UM VAZIO QUE

DIFICILMENTE SERA PREENCHIDO",

A SRA PRESIDENTE A PRESID¿'NCIA DARA A PALARIA A QUEM A

SOLICITAR RECLAMACAO) SRA

PRESI
O SR. AIINDA CASTANHO (PARA

DENTE, EU SOLICITARIA A V. ]•XA. UMA VERIFICACAO DE PRESENCA

A SRA PRESIDENTE - A MOSA DEFERE O REQUERIMENTO DE V. EXA.

FELICIO CASTELLANO E FERNANDO MAURO PARIE CONVI&A OS NOBRES DEPUTADOS JOSE

AUXILIAREM OS TRABALHOS DE VERIFICACAO

- *.. FEITA A CHAMADA

A SRA PRESIDENTE - DESPONDERAM A CHAMADA 27 SRS

DEPUTAS *AO HA NUMERO REGIMENTAL PARA O PROSSEGUIMENTO DA SESSAO

SRS DEPUTADOS V. LAXAS ESTAO CONVOCADOS PARA A SESSAO

MORTUARIA DAS 17 HORAS

ESTA ENCERRADA A SESSAO

2112 SESSAO ORDINARIA, DA 42 SESSO LEGISLATIVA, DA 42 LEGISLATURA, EM

12 DE NOVEMBRO DE 1962

DO ST. ABTE SO&'E

SFS ARARIPE SERPA E LOPES FERRAZ

-

PROPOSICOES EM REGI'ME DE TRAMITACAO ORDINARIA

- ENTRA EM DISCUSSAO UNICA E E SEM DEBATE APROVADO O PROJETO

DE LEI N. 102-6*'2, APRESENTADO PELO DEPUTADO JACOB PEDRO CAROLO, DECLARANDO DE

UTILIDADE PUBLICA A CAMARA DE COMERCIO BRITANICA E DA COMMOMWEATH DE

SAO PAULO. PARECER N. 2951-62, DA COMISAO DE JUSTICA, FAVORAVEL

ENTRA EM DICUSSAO UNICA, E E SENA DEBATE APROVADO, O PROJETO DE

LEI N. 161-62. APRESENTADO PELO DEPUTADO AVALONE JUNIOR, DANDO A DENOMINACAO

DE '•PADRE JOAO BATISTA DE AQUINO" AO 2.0 GRUPO ESCOLAR DE AGUDOS PARECERES

NS. 1516 E 2858-62, RESPECTIVAMENTE DAS COALIZOES DE JUSTICA E DE EDUCACAO,

FAVORAVEIS

ENTRA EM 2.A DISCUSSAO, O PROJETO DE LEI N. 953-59, APRESENTADO PELO

DEPUTADO COSTABILE ROMANO, CRIANDO SUBDELEGACIA DE PLICIA NO DISTRITO DE

GUATAPARA, MUNICIPIO DE RIBEIRAO PRETO PARECER N. 1871-60, DA COMISSAO DE

SERA EMVICO CIVIL PROPONDO TRANSFORMACAO DA PROPOSICAO INDICACAO PARECER

N.* FAVORAVEL TRANSFORMACAO DA PROPOICAOCOMISSAO DE FINANCAS, A1872-60 DA

EMM INDICACAO

PRESIDENTE A PRESIDENCIA ANUNCIA EXISTENCIA DEO SR. A

EMENDA 31 ASSINATURAS A PROPOSICAO VOLTARA AS COMOOS TECNICASCOM

ENTRA 2.A DISCUSSAO, E DEBATE APROVADO, O PROJETO DE LEIEM E SEM

APRESENTADO PELO DEPUTADO WILSON LAPA, ,.-,4•NDO CONSERVATORIODRANCO 1381-59.

METRICO ETHICAL MOGI DAS CRUZES PARECERES AS, 1703 E 2983-62,RESE EM

DAS COMISSOES DE EDUCACAO DE FINANCAS, FAVORAVEIS
PECTIVAMENTE E

ENTRA EM 2.A DICUSSAO E E *NR DEBATE APROVADO, O PROJETO DE LEI

N. 319-60. APRESENTADO PELO DEPUTADO BENEDITO MATARAZZO, ELEVANDO A

IMPORTANCIA DOS EMPRESTIMOS EFETUADOS PELA CAIXA ECONOMICA AOS SERVIDORES DO ESTADO

PARECER N. 2984-62, DA COMISSAO DE FINACAS FAVORAVEL-

ENTRA ENA 2.A DISCUUSSAO O PROJETO DE LEI N. 1358-61, APRESENTADO PELO

DEPUTADO JOSE COSTA, CRIANDO DELEGACIA REGIONAL DE POLICIA ENA ADAMANTINA -

PARECERES LAS 2810 E 3210-62, RESPECTIVAMENTE DAS COMISOES DE SERVICO CIVIL

E DE FINANCAS, FAVORAVEIS

O SR. PRESIDENTE HA SOBRE A MESA REQUERIMENTO DO NOBRE

DEPUTADO WILSON LAPA, SOLICITANDO O ADIAMENTO DA PROPOSICAO POR 5 DIAS ESTA

EM DISCTTSSAO O PEDIDO DE ADIAMENTO PATTA E**N VOTACAO OS SRS DEPUTADOS

QUE XEREREM DE ACORDO PERMANECAM COMO SE ENCONTRAM PAUSA APROVADO

ENTRA EMM 1.A DISCUSAO, E E SENA DEBATE APROVADO, O PROJETO DE LEI

LA.949-59. APRESENTADO PELO DEPUTADO FARABULINI JUNIOR, CIANDO UMA ESCOLA

ARTESANAL EM NOVA ALIANCA PARECER N. 4200-57, DA COMILAO DE JUSTICA, FAVORAVEL,

ENTRA ENA 1.A DISCUSSAO, E E SENA DEBATE APROVADO, O PROJETO DE LEI

N. 105-62. APRESENTADO PELO DEPUTADO LAVINIO LUCCHESI CRIANDO CASA DA

LAVOURA EM TURIUBA PARECER N. 3173-62. DE RELATOR ESPECIAL, FAVORAVEL

- ENTRA 1.A DISCUSAO E DEBATE APROVADO, O PROJETO DE LEI

EM E SENA

N. 137-62. APRESENTADO PELO DEPUTADO FERNANDO MAURO, CRIANDO ESCOLA NORMAL

CNA FLORIDA PAULISTA, PARECER N. 3174-62, DE RELATOR ESPECIAL, FAVORAVEL
-

- ENTRA ENA 1A DISENSSAO E E SEM DEBATE APROVADO, O PROJETO DE LEI

N. -151 62. APRESEßTADO PELO DEPUTADO ATHIE JORGE COURY CONCEDENDO PEARAO

TORNALO A D. JULIETA P. FERRAIRA DE SOUZA. PARECER N, 3.111 62. DA COMPULSAO DE F-O

NANCAS, FAVORAVEL

- ENTRA EM LA DISCUSSAO E E SENA DEBATE APROVADO, ODALVO EMENDA, O

PROJETO DE LEI N. 810'62, APRESENTADO PELA DELMITADO CONCEICAO DA COSTA NEVES,

DISPONDO SOBRE PE•AO MENSAL AOS CONJUGES SULLTDA NAO BENEFICIADOS PEINHA

LEIS N. 483. DE 4-9-58 E 5.134, DE *7-1-59. PARECER N. 2.973 62, DA RELATOR ESECIAL

COLLA EMENDA

POSTA A VOTOS, E APROVADA A EMENDA

- ESTLA EM 1.A DISCUSSAO E E SENA DEBATE APROVADO, O PROJETO DE IEL

N, 905 62, APRESENTADO PELO DEPUTADO SOLON BORGES DOS REIS, TRANSFORMANDO EROE

-, ICOFEA .*,


